

Ley de Demolición Afecta la Propiedad

Es inconveniente para el país y para el orden jurídico que un dictamen de la Comisión Evaluadora de Daños pueda ser cambiado por el Ministro de Obras Públicas, amparado en la llamada Ley de Demoliciones.

Así lo declaró el diputado Hugo Carrillo, del PCN, al ser entrevistado por EL DIARIO DE HOY, respecto a la violación de principios constitucionales con la aplica-

ción de la Ley de Demoliciones aprobada con los exclusivos votos de la Democracia Cristiana.

"Eso es poner en manos de una sola persona una decisión que afecta económicamente cantidades sustanciales, edificios que tienen mucho valor, ya que dependerá del Ministro de Obras Públicas el que sean demolidos o no a 'su' particular criterio, dejando de lado el dictamen de

las personas que conforman dicha Comisión", añade.

Puntualizó Carrillo que no se le obliga al Ministro respetar el dictamen de la comisión evaluadora del estado en

—Favor pase a la página 47.

Lago Ilopango no ha Aumentado su Nivel

Las aguas del lago de Ilopango no han aumentado de nivel y toda versión que sobre el particular se divulgue carece de respaldo, se informó en la Jefatura de Plaza de San Salvador.

Desde el día del terremoto empezaron a correr versiones relativas a que, debido a los derrumbes en el sector del desagüe del lago, en la jurisdicción de Cojutepeque, el paso de las aguas se ha bloqueado, dando lugar con ello al aumento del nivel de las aguas y a la inundación de muchas viviendas ubicadas en las riberas.

La Jefatura de Plaza dijo que una comisión de Obras Públicas realizó inspección

—Favor pase a la página 23.

Necesario Planificar el Crecimiento Capitalino

El reordenamiento de San Salvador debe ser uno de los motivos de gran preocupación del Gobierno y de la ciudadanía, no sólo por los aspectos humanos que conlleva, sino que también por lo relacionado con las facilidades de infraestructura que hay que

darles a las personas que vivirán en la capital.

Así lo declaró el Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, diputado de PAISA, al ser entrevistado sobre la necesidad de evaluar lo que podría convertirse en un plan de

—Favor pase a la página 47.

La Ayuda Británica Llegó Pronto

La ayuda de Gran Bretaña para los damnificados del terremoto del 10 de octubre llegó sin retraso a El Salvador y ha constituido una contribución efectiva en la operación de rescate de sobrevivientes, informan fuentes de la embajada británica en el país.

Dos equipos entrenados en la búsqueda y rescate fueron enviados desde Gran Bretaña para ayudar a sacar sobrevivientes de entre los escombros, así como también un servicio de bomberos con cámaras sensitivas al calor, agregan.

El servicio de bombeo

—Favor pase a la página 47.

Los 33 Aprueban Fondos Secretos para Duarte

Por 33 votos de la Democracia Cristiana fue aprobado en la sesión plenaria del viernes pasado, el expediente que contiene la utilización de las economías de salarios de la Presidencia de la República, por una cantidad que no fue revelada. Esta comprende el ahorro de salarios y aportaciones que podrá utilizar el Presidente

como quiera dentro de su campo.

Los partidos de oposición expresaron su desacuerdo con la decisión del Ejecutivo.

En la reunión previa a la aprobación, los diputados opositores sugirieron que en caso de lograr economizar fondos destinados a salarios en la

—Favor pase a la página 21.



ABANDERADO. Dra. Elena de Rodríguez, jefa de Medicina Preventiva del Hospital Bloom, dijo que EL DIARIO DE HOY es el abanderado de la campaña para la construcción del nuevo edificio de ese centro asistencial.



DONATIVO.— EL DIARIO DE HOY donó "pachas" para niños, jabón, detergente y otros artículos de primera necesidad, al Hospital San Rafael, de Santa Tecla. De izquierda a derecha: doña Ethel de Vásquez, Jefe del Depto. de Alimentación de dicho hospital; doña Nohemy de Madriz, de EL DIARIO DE HOY; doña Rina de Peters, miembro del Patronato del hospital; doña Rosita Espinosa Altamirano, de EL DIARIO DE HOY, y doña Edith Moscoso, del Patronato del centro asistencial.

Del Gobierno Depende la Reconstrucción Capitalina

"Del clima de confianza y libertad que el Gobierno brinde depende que nuestra capital sea reconstruida", dicen voceros de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Añaden que los terroristas no tienen ninguna posibilidad de triunfar militarmente, por lo que la única esperanza del comunismo es que la economía continúe su acelerado deslizamiento y que los norteamericanos, con sus problemas internos de déficits fisca-

les y comerciales, dejen de ayudar a El Salvador.

Los voceros de ARENA agregan que subversivos del FMLN-FDN, por medio de su vocero Joaquín Villalobos, han confirmado lo anterior en una entrevista con la

revista ECA.

La esperanza de que el país se desplome económica y socialmente es lo que el terremoto les ha brindado, sin que hayan tenido que mover un

—Favor pase a la página 21.

Día del Terremoto 400 Niños Hospitalizados Rescataron en el Bloom

En cuestión de minutos fueron evacuados los 400 niños que estaban hospitalizados y en consulta externa en las 8 plantas del Bloom, el día del terremoto, lo que es considerado un récord en salvamento de vidas.

El doctor Luis Antonio Villatoro, director, en un acto especial destacó el valor de cada médico, enfermera, auxiliar y

trabajadores de servicio, quienes a costa de su vida no escatimaron esfuerzos para salvar a centenares de infantes que se encontraban posttrados en sus camas y algunos de ellos en un estado muy delicado.

Señaló el médico pediatra que el primer sismo causó alarma pero no

—Favor pase a la página 19.

200 Edificios Revisados Después del Terremoto

La Cámara Salvadoreña de la Construcción ha revisado un total de 200 edificios públicos, industriales, comerciales y habitacionales, informa el Ing. Ernesto Pineda, presidente de la entidad.

El Ing. Pineda manifiesta que a parte de las edificaciones evaluadas, se encuentran en proceso 600 solicitudes para realizar estudios técnicos

con relación a los daños estructurales causados por el terremoto del pasado 10 de octubre.

Pineda señaló que los resultados de los edificios o casas evaluadas hasta ahora se darán a conocer la próxima semana.

Agregó que las inspecciones también incluyen

—Favor pase a la página 21.

Juventud y Droga Tema de Conferencia

Un ciclo de conferencias sobre la familia y especialmente sobre los jóvenes, llevarán a cabo dirigentes de la Iglesia de Cristo, del 27 de octubre al 1 de noviembre, en el local de dicha congregación, ubicado en 13 Av. Sur y 6a. Calle Pte., así como en la Universidad Evangélica.

Los predicadores José Luis López y Eliseo Mirón Valle afirman que en las fechas antes señaladas se efectuará en el país el II Encuentro de Obreros Iberoamericanos de las Iglesias de

—Favor pase a la página 23.

Inseguridad por Traslado de Oficinas del Gobierno

La inseguridad de los funcionarios, la falta de coordinación en los sectores oficiales y la ausencia de una planificación definitiva, han hecho que se presenten casos de confusión en el traslado de las oficinas del Gobierno a raíz del reciente terremoto.

Según un empleado de jerarquía de una oficina estatal, a tales factores se ha debido que muchos empleados corran de un lado a

otro sin saber adónde funcionarán las dependencias en las que laboran y también a que los diarios no hayan podido publicar una lista de todas las instituciones del Gobierno y el sitio donde están funcionando después del terremoto.

Como ejemplos se citaron: en la Dirección General de Migración al principio se dijo que estaría alo-

—Favor pase a la página 62.



ENTREGAN DIPLOMAS.— Al finalizar el 1er. Curso de Dibujo para Artesanías, impartido por el artista Fernando Llort, en el Arbol de Dios, les fueron entregados diplomas a los participantes. Santos Favián Rivera recibe diploma de manos de Llort (de blanco). Les acompañan Lic. Manuel Vásquez Amory, María del Carmen de Carbonell, Miriam Blackman y Estela de Llort.